



Weihnachtsapéro des Aadorfer Gewerbes

AADORF – Am Freitagabend vor Weihnachten trafen sich zahlreiche Aadorfer Gewerbetreibende im Restaurant Heidelberg zum alljährlichen Weihnachtsapéro. Getränke und kulinarische Köstlichkeiten wurden vom Wirtepaar Bianca und Stephan Roth offeriert. Bei interessanten Gesprächen konnten sich alle auf die bevorstehenden Weihnachtstage und das zu Ende gehende Jahr mit bevorstehenden Urlaubstagen einstimmen. Vielen herzlichen Dank.

TEXT UND BILDER: GIAN-MARCO PAZELLER



Die Gastgeber Stephan und Bianca Roth

